



Las obras de la SAT "La Serna" avanzan deprisa

Las obras de construcción de la balsa que almacenará el agua para riego de la SAT La Serna marchan a buen ritmo. Los 185 socios que componen la sociedad podrán regar 670 hectáreas cuando el embalse esté concluido. Los trabajos están siendo ejecutados por la empresa Riegos Levante Hellín, y el barranco de la balsa terminará recogiendo el agua de la EDAR (Estación Depuradora de Aguas Residuales) y la caí-

da de la pluviometría ordinaria, de modo que durante el verano también se pueda regar. Durante una visita oficial a las obras de construcción, el alcalde calificó el proyecto como "el más importante de la legislatura". Aunque se trata de una iniciativa privada, considera que tiene suficiente interés público y el Ayuntamiento está ayudando lo que puede como proyecto de futuro para la economía solanera.



José Torres, presidente de la MLM.

La Mancomunidad La Mancha, al límite de sus posibilidades

PAULINO SANCHEZ

La Mancomunidad La Mancha vuelve a quejarse de las dificultades que atraviesa ante la ausencia de ingresos de la Junta, con pagos pendientes que hacen la situación insostenible. Sus empleados llevan varios meses sin cobrar. El presidente, José Torres, denuncia que la Junta no ha abonado los convenios de 2011 y 2012 a 30 de junio, aunque sí hay un reconocimiento de 220.000 euros, más lo que deben los propios Ayuntamientos, otros 80.000. Según Torres "si estuviéramos al día tendríamos unos 70.000 euros de liquidez porque se han reducido cuatro empleos". De lo contrario "tendríamos que cortar los servicios". Sigue vigente un convenio con la Junta hasta el 31 de diciembre, pero hay servicios que no podrían acometer los municipios pequeños. En la actualidad, y tras la renuncia de Membrilla y Manzanares, siguen mancomunados Alhambra, Carrizosa, La Solana, Ruidera, Llanos del Caudillo, San Carlos del Valle y Villarta de San Juan.



Contenedores para aceite vegetal

Dos meses llevan instalados los cinco nuevos contenedores para aceite vegetal en otros tantos puntos estratégicos de nuestra ciudad, a la espalda del Mercado Municipal, junto a la Plaza de Toros, en el Rasillo Antón Díaz, en calle Guadalupe y en el Rasillo del Convento.

Se trata de container de color rojo anaranjado, en forma cubo y anclados a la acera con un boquete para introducir el aceite, que debe ser depositado en botellas de plástico cerradas a rosca. En ningún caso se debe verter directamente ni en botellas de cristal. Desde luego, lo último que debemos hacer es verter estos aceites en los desagües normales, ya que provocan atascos y deterioran seriamente las cañerías.